
Sistema de cotas e 
o. déficit Comercial 
"Utilizamos o sistema de cotas para 
importação de veículõs devido a uma situação 
de urgência. A mediga não é permanente", 
disse Fernando Heniique aos 
europarlamentares, referindo-se à necessidade 
dé conter o déficitcómercial, fundamental para 
manter o plano de,estabilização: 


